



Kaufmann Wine & Drinks AG

Benkenstrasse 10
CH – 4112 Bättwil
Tel: +41 61 735 98 98
Fax: +41 61 735 98 99
info@kwd.ch

Wine & Drinks
Kaufmann
since 1968

Die Adresse für Weinliebhaber

Kah Tequila Reposado

Kategorie	Tequila / Mezcal
Land	Mexiko
Region	Jalisco
Produzent	Fabricade Tequilas Finos
Klassifikation	
Traubensorte	
Inhalt	70 cl
Jahrgang	
Artikelnummer	8568



Vinifikation / Ausbau

Der Reposado wird wie alle KAH-Tequilas aus 100% blauer Agave hergestellt. Abgefüllt wird er in einzigartige Keramik-Flaschen, welche handgefertigt sind. Diese sind eine Hommage an den Tag der Toten.

Charakter

Kah Reposado ist ein aussergewöhnlich weicher Tequila mit vollem und intensiven Agavengeschmack. Kah Reposado reift 10 Monate lang in französischen Eichenfässern, was ihm einen Duft von Vanille und Karamell verleiht und den intensiven Agavengeschmack unterstreicht. Der intensive Duft nach Butter, Vanille und Zimt runden den Trinkgenuss ab.

Geschichte

Der KAH Tequila wird aus der blauen Weberagave gewonnen. Das Aroma der Agave wird durch würzigen Pfeffer ergänzt. Die Keramik-Flaschen der mexikanischen Marke KAH Tequila sind einzigartig und handgefertigt. Jede wird individuell hergestellt, weshalb alles Unikate sind. Die Flaschen in Form eines Totenkopfschädels sind eine Hommage an den Tag der Toten. An diesem traditionellen Feiertag gedenken die Mexikaner seit 3000 Jahren ihrer Vorfahren. Die Flasche soll dabei sowohl Tod als auch Wiedergeburt symbolisieren. Das Wort "KAH" steht in der alten Maya-Sprache für "Leben". Bei der 2010 Spirits of Mexico Tasting Competition wurde der Tequila mit der Goldmedaille ausgezeichnet. KAH Tequila ist als kosher zertifiziert.

www.kwd.ch

24 Std. online einkaufen



Kaufmann Wine & Drinks AG

Benkenstrasse 10
CH – 4112 Bättwil
Tel: +41 61 735 98 98
Fax: +41 61 735 98 99
info@kwd.ch

Wine & Drinks
Kaufmann
since 1968

Die Adresse für Weinliebhaber

Kah Tequila Reposado

Produzentinfo

„KAH“ bedeutet in der alten Maya-Sprache „Leben“, und der Tag der Toten, Día de los Muertos, ist in der Tat eine Feier des gelebten Lebens.

Das mehrtägige Festival bringt Familie und Freunde zusammen, um für die Verstorbenen zu beten und sich daran zu erinnern. Die Bräuche basieren auf der Überzeugung, dass Trauer und Traurigkeit eine Beleidigung für den Verstorbenen darstellen und daher das Leben, das sie gelebt haben, mit Essen, Trinken und Aktivitäten gefeiert werden sollte, die sie zu Lebzeiten genossen haben.

KAH Tequila wird von Fabrica de Tequilas Finos hergestellt, das in der Stadt Tequila in Jalisco, Mexiko, am Fuße des Tequila-Hügels ansässig ist. Das Gebiet ist offiziell ein Weltkulturerbe, wie es von der UNESCO erklärt wurde. Die meisten Menschen, die bei Finos arbeiten, arbeiten dort seit der Gründung im Jahr 2000, und dazu gehört auch KAH-Tequila-Meisterbrenner Arturo Fuentes, der sich seit 45 Jahren der Herstellung alkoholischer Getränke widmet. Vor mehr als einem Jahrzehnt war er Teil des Teams, das KAH gründete.

www.kwd.ch

24 Std. online einkaufen